

CCI À la découverte des sociétés du département

# Des femmes chefs d'entreprise allemandes en visite



Femmes allemandes et vaclusiennes, chefs d'entreprise réunies au restaurant de l'école hôtelière

## AVIGNON

Vendredi, la Chambre de commerce et d'industrie (CCI) de Vaucluse a accueilli une délégation de cinq femmes allemandes, chefs d'entreprise de la région de Stuttgart.

Durant quatre journées, elles visitent des entreprises du Vaucluse (L'usine

Durance à Grignan, l'entreprise Charles Farraud à Monteux, la chocolaterie Castelain à Châteauneuf-du-Pape, l'Intermarché à Sorgues)

Cette venue est conjointement organisée avec l'association Femmes Chefs d'entreprises dont la délégation vaclusienne est présidée par Isabelle Rim-

baud. A l'occasion de la journée mondiale de la femme, le président de la CCI, François Mariani a invité cette délégation ainsi que cinq femmes chefs d'entreprises du département à un déjeuner qui a eu lieu vendredi au restaurant gastronomique de l'école hôtelière d'Avignon. □